
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 05.06.2020 

 

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Frank H., Jaroslaw 

Gäste: Denis 

Kommentar: Die Vorstandssitzung wurde aufgrund der Corona-Situation online über 
Teamspeak abgehalten. 

 

Mails/Informationen an die Mitglieder 

 In den letzten Wochen hat der Vorstand die Mitglieder über diverse Themen zur 
aktuellen Situation informiert und um Rückmeldung bzgl. der Erweiterung des 
Online-Angebots gebeten.  

 Der Vorstand hat ebenfalls über die Möglichkeit zur Beitragsermäßigung informiert. 

 Der Vorstand hat über die Schach-Online-Liga informiert und um Rückmeldung 
gebeten, wenn der Wunsch auf Teilnahme besteht. 

 Der Vorstand bedauert die geringe Zahl an Rückmeldungen auf diese und sonstige 
Mails. 

 

Investition des Vereins: DGT-Bretter 

 Durch den Überschuss in der Vereinskasse (Corona-bedingt und aufgrund alter Rücklagen) 

möchte der Vorstand eine größere Summe Geld in die Anschaffung von 7 DGT-Brettern 

investieren. Dennis kann ein weiteres DGT Brett privat beisteuern, sodass eine komplette 

Mannschaft ausgestattet werden könnte. 

 Die Kosten belaufen sich auf rund 4000€ für Bretter + Figuren. Passende Uhren haben wir 

schon. 

 Die konkrete Umsetzung wird frühestens zum Beginn der Saison 2021/22 möglich sein. Erst 

dann kann die Idee in einer Mitgliederversammlung besprochen werden. 

 Weitere Ideen zur Nutzung der DGT-Bretter sind: 

o Ausrichtung eines Mattnetz-eigenen Turniers 

o Projektion der Spiele der 1. Mannschaft an die Wand der Vorhalle des Rathaussaals. 

o „Kooperation“ mit chess24, um die Spiele auf der Internetseite zu streamen 

(zusätzlich zu unserer Homepage) 

o Verleih der Bretter an Ausrichter von Berliner Turnieren gegen eine kleine 

Leihgebühr 

o Profilierung des Vereins/Werben neuer Mitglieder 

 

Videokonferenz der Vorsitzenden der Berliner Vereine 

 Der Berliner Schachverband wird in den kommenden Wochen ein Gespräch mit den 
Vereinen suchen, um aktuelle Probleme zu besprechen. 

 Wir sind für Vorschläge offen, welche Themen wir dort sensibilisieren sollen. 

 Wir möchten den BSV darauf aufmerksam machen, dass die letzte Runde der BMM-
Saison 2019/20 nicht erst im Oktober gespielt werden sollte (wenn sie denn 



überhaupt noch stattfindet), um noch genügend Zeit zu haben vor dem Beginn der 
Saison 2020/21. Das ist wichtig, da sonst die Gefahr besteht, dass die Buchung des 
Rathaussaals für eventuelle Heimspiele zu kurzfristig ist, je nach dem wann die 
Auslosung stattfindet. 

 (Carsten Schmidt fragen, wann die Trainer-Lizenzen ausgehändigt werden) 

 

Seniorenwart 

 Georg wird Harald anrufen, um nachzufragen, ob er den Posten des Seniorenwarts 
kommissarisch übernehmen will 

 Der Vorstand erhofft sich davon, auch die älteren Mitglieder vor allem in der jetzigen 
Zeit durch ein solches Bindeglied zu erreichen. 

  

Verschiedenes 

 Vereinskleidung: Durch die Corona-Situation hat Frank keine Antwort auf seine letzte 
Mail vom Dienstleister erhalten. Frank wird bald noch einmal nachhaken, um den 
Stand der Dinge in Erfahrung zu bringen. 

 Datenschutz: Frank wird die Mitglieder über seinen geklauten Laptop informieren, 
auf dem unter anderem vereinsrelevant Daten und personenbezogene Daten von 
Mitgliedern gespeichert sind. 

 FSJ Oliver Röhr: Denis wird in Erfahrung bringen, ob das von Oliver geplante FSJ noch 
ein aktuelles Thema ist. Zur Zeit ist es schwer vorstellbar, dass eine Arbeit in 
Schulschach-AGs so schnell möglich sein wird. 

 Grenke: Denis hatte für die Grenke Turnierfahrt (04/2020) das Geld für die 
Zugfahrkarte ausgelegt (> 1300€). Nachdem das Grenke nicht stattgefunden hat, 
bemühte er sich um die Rückerstattung des Geldes. Es besteht die Chance, dass die 
Rückerstattung nur in Form eines Gutscheins geschehen wird. In diesem Fall würde 
der Verein Denis den Gutschein abkaufen, um ihn dann z.B. im nächsten Jahr zu 
verwenden. Noch bleibt aber abzuwarten, wie die letzte Antwort der Deutschen 
Bahn diesbezüglich ausfällt. 

 

Die nächste Vorstandssitzung ist angesetzt für den 03.07.2020, 19 Uhr, online über 
Teamspeak. 


